

271	UTBM service communication	L'Est Républicain	21 septembre 2012
		Région	ENIBe - UTCs - IPSé - Assidu - 50 ans - Philippe Marceau

Université Rendez-vous le week-end des 20 et 21 octobre à Belfort

L'UTBM fête ses 50 ans

Belfort. 11.500. C'est le nombre d'ingénieurs qui ont été formés à l'UTBM depuis cinquante ans.

En 1962, au début de l'école d'ingénieurs, le sigle « UTBM » n'existait pas encore. C'est l'ENIBe (Ecole nationale d'ingénieurs de Belfort) qui s'est installée, en précurseur, à Belfort, près des bâtiments Bull, sur ce qui est devenu l'actuel Technopôle.

L'école a été initiée par des industriels qui déplorait le manque d'étudiants qualifiés pour répondre à leurs besoins.

En 1985, l'offre de formation pour les ingénieurs sur

le Nord Franche-Comté s'étend avec le début de la construction du site de Sevenans.

La nouvelle école s'appelle d'abord UTC (Université de technologie de Compiègne), en référence à sa grande soeur de l'Oise.

Une solide réputation

En 1991, elle devient l'IPSé (Institut polytechnique de Sevenans). Enfin, en 1999, lors de la fusion de l'ENI et l'IPSé, les deux entités de Belfort et Sevenans prennent le nom unique d'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard).

A l'occasion de ces cinquante années de formation

de pointe, l'association des anciens diplômés « Assidu » propose un week-end placé sous le signe des retrouvailles, de la découverte des structures et formations actuelles, sans oublier du temps libre pour visiter la région.

L'UTBM s'est forgée une solide réputation dans le monde de la formation des ingénieurs. Les étudiants viennent de toute la France, mais aussi de l'étranger.

Les anciens de l'ENIBe, l'UTCs, l'Ipsé et l'UTBM sont invités à réserver leur week-end des 20 et 21 octobre.

Au programme, le samedi matin, rue Thierry-Mieg à Belfort, conférences sur les besoins d'ingénieurs, interventions d'anciens élèves des premières promotions et anciens professeurs, etc.

L'après-midi, visite des sites, filières de formation sur Belfort, Sevenans et Montbéliard, présentation de l'activité des clubs des étudiants (Solex, radio, robot...). Repas de gala le samedi soir.

Le dimanche, visite de la région et activités sportives pour ceux qui le souhaitent.

Isabelle PETITLAURENT

☎ 50 ans de l'UTBM les 20 et 21 octobre, renseignements et inscriptions : www.assidu-50-ans.fr



■ Un week-end pour faire le lien entre les anciens et les nouveaux élèves de l'université de technologie.